

Herren 1.Kreisklasse

SV Blau-Gelb Wiesbaden : TuS Dotzheim 1848 IV
Freitag, 24.11.2023, 20:00 Uhr

TuS Dotzheim 1848 IV stockt Punktekonto in der Herren 1. Kreisklasse auf

Im Spiel der Herren 1.Kreisklasse traf die Mannschaft des SV Blau-Gelb Wiesbaden am vergangenen Freitag im 7. Saisonspiel auf die Mannschaft des TuS Dotzheim 1848 IV. Die Gäste entführten bei ihrem 7:3-Erfolg dabei die Punkte nach weniger als 2 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Sieg für die Mannschaft brachte Sonja Menges mit dem sechsten Punkt unter Dach und Fach. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel waren Menges und Baumann, die all ihre Partien ohne eine einzige Niederlage gestalteten. Bemerkenswert war, dass der TuS Dotzheim 1848 IV dieses Match mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Schäfer / Bollenbach beim 0:3 gegen Gutsche / Menges. Einen Zähler für die Gäste mussten Kinkel / Haller dann bei der 1:3-Niederlage gegen Sohouljan / Baumann hinnehmen. Nach den ersten Paarungen standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:2 gegenüber. Fritz-Jürgen Schäfer überzeugte im Einzel gegen Michael Gutsche, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Jürgen Bollenbach bekam es nun mit Jamshid Sohouljan zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Jürgen Bollenbach am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Das war nichts für schwache Nerven. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Einen Zähler für die Gäste musste Rolf Kinkel bei der 1:3-Niederlage gegen Steffen Baumann hinnehmen. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte im Anschluss Benjamin Haller letztlich auf Lager, um Sonja Menges final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Beim Stand von 2:4 gingen die Spitzenspieler des SV Blau-Gelb Wiesbaden und des TuS Dotzheim 1848 IV in die Box. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Fritz-Jürgen Schäfer eine Vier-Satz-Niederlage gegen Jamshid Sohouljan kassierte. Trotz anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte daraufhin Jürgen Bollenbach das als ausgewogen eingestufte Match gegen Michael Gutsche und gewann 3:1. Die siegbringende Taktik fehlte Rolf Kinkel bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Sonja Menges von Beginn an und konnte somit das Match nicht so ausgeglichen gestalten, wie man es im Vorfeld zumindest auf dem Papier hätte eher erwarten können. Bereits vor dem letzten Einzel des Tages stand damit der Sieg für das Gastteam vorzeitig fest. Bevor die beiden Vierer an den Tisch gingen, stand es somit 3:6. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Benjamin Haller, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Steffen Baumann verlor. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages ging das letzte Einzel und somit der gesamte Mannschaftskampf mit einem Sieg für die Gastmannschaft von 7:3 zu Ende.

Nach dieser Niederlage heißt es für den SV Blau-Gelb Wiesbaden nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TV 1886 Igstadt II am 01.12.2023 Punkte einzufahren. Die Mannschaft des TuS Dotzheim 1848 IV wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TV 1890 Breckenheim II am 27.11.2023 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

SV Blau-Gelb Wiesbaden

Doppel: Schäfer / Bollenbach 0:1, Kinkel / Haller 0:1

Einzel: F. Schäfer 1:1, J. Bollenbach 2:0, R. Kinkel 0:2, B. Haller 0:2

TuS Dotzheim 1848 IV

Doppel: Gutsche / Menges 1:0, Sohouliau / Baumann 1:0

Einzel: J. Sohouliau 1:1, M. Gutsche 0:2, S. Menges 2:0, S. Baumann 2:0